

# Weekly Report

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

創立：1980年(昭和55年)1月10日  
 会長：泉 恵二  
 幹事：亀井 直人  
 クラブ広報委員長：山口 哲司  
 例会日：毎週木曜日 PM12:30～  
 会場：ヒルトン名古屋

事務局：460-0008  
 名古屋市中区栄1丁目3-3 ヒルトン名古屋910号  
 TEL：052-211-3803  
 FAX：052-211-2623  
 MAIL：2760\_nagoya@mizuho-rc.jp  
 URL：http://www.mizuho-rc.jp/



## 第1621回例会

～職業奉仕月間・米山月間～  
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2013年10月31日(木) 晴 第17回

司会：関谷俊征会場副委員長  
 齊唱：「それでこそロータリー」

## 副会長挨拶

長瀬憲八郎副会長

私がお世話になっている法律事務所の事務所報秋号に、今年の11月に「アイソン彗星(ISON)」を見る事が出来るという記事がありましたので紹介します。

この彗星は国際科学光学ネットワークのヴィタリー・ネフスキーさん(ペラルーシ)とアルチョム・ニヴィチヨノクさん(ロシア)の2人によって2012年9月に発見された新しい彗星で、核の大きさは約3キロと推定されています。また、観測史上稀な明るさの彗星となる可能性が高いと言われています。と言うのは「アイソン彗星」が、太陽をかすめるように通過するという特異な軌道を持つからです。近日点距離(最も近付いたときの太陽からの距離)が186万キロと大接近することから、太陽の熱と重力で核の氷が分解されて明るさを増し、彗星の尾が発達すると言われています。

地球との位置関係により、彗星を横から眺めることになるため、彗星の尾が観測しやすくなると言われています。11月上旬の日の出時刻のアイソン彗星は、空が暗い地域だと東の空に肉眼でも十分観測できると言われ、その後11月29日の近日点通過に向かいます。それとともにアイソン彗星は徐々に明るさを増していきます。



## ■アイソン彗星の見え方■

《2013年11月から近日点通過までは》

11月上旬には日の出前の空で、しし座からおとめ座方向にあります。ようやく太陽からの距離も1天文単位を切るようになり、一日の見かけの移動量も大きくなります。11月下旬には、双眼鏡で見つける程度の明るさになると予想されており、条件が良ければ肉眼で見つけられるかもしれません。ただし東の空での高度は日に日に低くなるため、東の空が開けた場所での観測が必要となります。

11月下旬には、明るさはいよいよマイナス等級に達すると予想されますが、太陽に非常に近く、高度も低くなり、観察が難しくなるため、肉眼での観察はやめた方がよいと思います。

《2013年12月以降》

12月に入ると、近日点を過ぎたアイソン彗星は、次第に太陽から遠ざかり再び日の出前の東の空に姿を現します。高度は日に日に高くなって日を追うごとに観察しやすくなります。尾が長くのびて見やすくなると予想されますので、この時期が観測に向いていると思われます。

ただ、アイソン彗星は一度だけ太陽に近付き後は離れるだけです

ので最初で最後の観察だと言われております。又、近日点に近付くと核が爆発して無くなるかもしれません。近日点到着前に一度早起きをして観察されてはいかがですか。私も東山で早朝に観察しようと思っています。

## D 出席報告

高木元明出席委員長

会員63名 出席40名 (出席計算人数45名)

出席率 76.9%

10月 24日 は補填により 98.2%

## D ニコボックス

高木元明ニコボックス委員長

・10月29日は結婚記念日でした。41周年になります。

西本 哲さん

・明日11/1は結婚記念日です。先週長女の名古屋市中学駅伝大会があり応援してきました。結果は第3位で県大会に出場することになりました。大会前アディゼロ9シューズを買った事を喜ばれました。私のゴルフも道具はいいんですが…

近藤 茂弘さん

・28日、13名で福岡西ロータリークラブの月見例会に参加してきました。とても楽しかったです。山口さんクラブチャンピオンおめでとうございます。

亀井 直人さん

・肌寒さを感じる今日この頃となりました。秋ばてに気をつけましょう。

岩本 成郎さん

・上原最後は三振を取ってワールドシリーズ優勝おめでとう。

平野 好道さん

・福岡西ロータリークラブ訪問に行ってきました。ご参加頂いた方々、ご苦労様でした。ゴルフ組はどうだったでしょう。

松波 恒彦さん

・山口さんクラブチャンピオンおめでとうございます。皆さん福岡遠征お疲れ様です。酒井さん卓話よろしくお願ひします。

鈴木 淑久さん

・山口さん、クラブチャンピオンおめでとうございます。100たたきの会長・高須からのお祝いのメッセージです。

高須 洋志さん

・山口さんクラブチャンピオンおめでとうございます。次回は佐々部杯優勝を。

堀 慎治さん

・1) 酒井さん本日のイニシエーションがんばって下さい。

2) 山口哲司さんクラブチャンピオンおめでとうございます。

3) 福岡西ではみなさんお世話になりました。

大嶽 達郎さん

・酒井さん、本日の卓話楽しみにしています。

内田 久利さん

・酒井さん気楽にいって下さい。

佐治 寛行さん

・酒井さん卓話がんばってください!

鶴田 浩さん

・卓話、頑張ります!緊張しております!

酒井 俊光さん

## 幹事報告

### 亀井直人幹事

- ・次週11月7日(木)は台北延平RC来訪夜間例会です。18:30から松楓閣で行われます。時間をお間違えないようご注意ください。
- ・ワールドフードふれあいフェスタはメーキャップの対象になります。但し、期間中一回のみです。ロータリー交流ブースにてメーキャップカードをもらってきてください。

## 福岡西RC月見例会訪問

10月28日、国内友好クラブである福岡西RCの月見例会に13名で訪問しました。



## 委員会・同好会報告

### 社会奉仕委員会 八木沢幹夫委員長

どんぐり育成の講習会が12月1日に三重県四日市市の日乃出ゴムにて行われます。宮脇氏がおみえになり講習会と食事会が開かれます。詳細はのちほどご案内致します。ぜひご出席ください。

### 国際奉仕委員会 近藤茂弘委員長

来週の松楓閣での夜間例会は18時半からですのでよろしくお願いします。また、台北延平RCのお迎えお見送りのアンケートのご提出ありがとうございます。出席される方はよろしくお願いします。

## 卓話

### 酒井俊光さん

### 新入会員イニシエーションスピーチ

私は、昭和37年3月31日生まれで寅年でございます。今年51歳、愛知県知多市にて生を受けまして、幼少の頃は剣道に打ち込み、現在は知人から教えてもらった釣りやゴルフを余暇に楽しんでおります。



ゴルフにつきましては三好カントリークラブをホームグラウンドしておりますが、名門である三好カントリークラブでプレイをするたびに、三好のレベルの高さに自分が伴っていないのではないかと思っている次第でございます。それでもゴルフは楽しいし、大好きです。また、皆様方もゴルフを嗜まれるとお聞きしておりますのでプレイをご一緒にされる時を楽しみにしております。

釣りに関して、主に地元知多市の新舞子から内海で釣りをしており、最近ではタコ釣りや黒鯛釣りに没頭しております。最初に釣った魚が黒鯛でして、ハゼより簡単に釣れた記憶がありそこから釣りの楽しみを覚え、今では病み付きになりもう釣り暦20年は超えております。

それでは、私の家族構成につきましてご紹介させて頂きます。

妻と社会人になっております娘が1人、大学4年生の息子が1人です。犬を1匹飼っており名前は酒井ルビ、今年9才となりました。息子も就職が決まりようやく親としての務めも終わるのかなと思うと安心感もありまた寂しくも感じます。寂しい部分もありますが、無事育て上げたなど誇れる反面、自分も歳を取ったなど最近はつくづく思う所です。

私は父が営んでおりました愛知樹脂株式会社に就職しそこで樹脂製品の製造に関わり父から社会の厳しさや辛さを体の芯まで叩き込まれてきました。その父は、残念ながら昨年11月29日に永眠いたしましたが最後の最後まで父として、私達子供の前では弱いこと

ろを見せずにこの世を去りました。いくつになんでも父は父、永遠に追い越す事ができないのではないかと今でも自問自答しており改めて親父の偉大さを亡くなつた後に痛感しております。

愛知樹脂から私の兄が起業した現在の株式会社エスケーアイに入社の誘いがあり、そこから当時販売しておりましたソフトバンクの携帯販売に尽力し、わずか数名で始まった弊社がエスケーアイだけで現在310名程、エスケーアイグループ全体で約500名程の従業員を抱える会社にまで発展致しました。現在は株式会社エスケーアイをはじめ、株式会社セントラルパートナーズ、エスケーアイマネジメント株式会社、エスケーアイ開発株式会社の4社がございます。

まずは順を追ってご説明申し上げます。

株式会社エスケーアイにて専務取締役兼営業本部長をさせていただいております。平成13年に念願のジャッスマックへ上場しており、こちらがエスケーアイグループの主軸となっております。弊社は携帯販売をおこなっております。愛知・岐阜・三重・静岡・東京・神奈川の広域に渡り店舗展開し、SoftBankショップを51店舗、auショップを11店舗、半田市にウィルコムショップを1店舗、先月オープンいたしましたイオンタウン名西にイーモバイルショップ1店舗を構え日々販売に尽くしております。

それでは次に株式会社セントラルパートナーズについてお話をしたいと思います。こちらでは取締役を務めております。平成18年1月に岐阜県大垣市にて設立致しました。こちらは弊社エスケーアイの子会社でございます。事業としては、保険のコールセンターとなりメットライフアリコ生命保険株式会社、アメリカンファミリー生命保険株式会社、アメリカンホーム保険会社の3社の代理店として保険販売をおこなっております。また、青森にも東北支店を立ち上げ現在新潟にも支店を設立する予定でございます。こちらは従来の人と人の対面式の営業ではなく電話越しでの営業をおこなう保険分野において第三分野とも呼ばれていますがテレマーケティングにて活動をしております。この保険業界は継続して加入していただいたストック型の継続手数料が主な収益となりますので設立当初は赤字でございましたが、2010年からは黒字に転換し、今も利益を伸ばしつつある会社でございます。

次にエスケーアイマネジメント株式会社についてご説明申し上げます。こちらにつきましては、代表取締役社長を務めさせていただいております。平成21年9月28日にエスケーアイの子会社で設立し、株式会社ティアと業務提携における葬儀会館ティアの運営をおこなっております。また会館の展開についてもティアの戦略でありますドミナント戦略を弊社でも用いており、近隣住民や地域性を考慮し会館の配置を行っております。ティアの強みは「日本で一番のありがとうと言われる葬儀社」をモットーとし、時にはあいまいとなる葬儀費用の明確化と互助会とは異なる積み立て無しで葬儀がお値打ちとなるティアの会を設け、どのお客様への対応も可能でございます。また生前見積もり相談もする事ができ、他の葬儀会社には無い金額設定や葬式の流れも聞く事ができます。

では最後に不動産管理事業のエスケーアイ開発株式会社についてご説明申し上げます。こちらは立体駐車場で名古屋市の覚王山法王町にありますエスケーアイパーク法王町と弊社ソフトバンク吹上店もあります賃貸マンションセンチュリースクエア千種のマンション管理をしている会社でございます。また、太陽光発電の事業も参入予定です。

以上で、私が携わっております弊社グループ説明でございます。

この名古屋瑞穂ロータリークラブに入会し、皆様方とも知り合え、これからもこの場を自分自身の糧とし過ごしていく所存でございますので今後ともご指導ご鞭撻の程、宜しくお願ひいたします。

## 例会のご案内

### ■今週の行事 11月7日(木) 台北延平RC来訪夜間例会

場 所：松楓閣

時 間：18:30～20:30

### ■次週の行事 11月14日(木) なごやか例会

卓話講師：地区ロータリー財団委員会委員長

鈴木文勝さん

内 容：ロータリー財団未来の夢計画について